

649

LOUIS d'ASSISE, né en 1767, au Piémont, mais « agrégé à Assise ».

Il est désigné pour les missions de Congo et d'Angola le 4 décembre 1802. Le 1^{er} juin 1803 il se trouve à Lisbonne. Une semaine avant, deux religieux étaient partis qui arrivèrent à Loanda le 1^{er} novembre 1803. Ils moururent après peu de temps. Il semble que le Père Louis d'Assise arriva à destination en 1804. Il fut nommé préfet le 18 septembre 1805. En 1814 il se rendit à San Salvador. Il couronna le roi Garcia V, il entendit plus de 6.000 confessions, fit 25.000 baptêmes. Le roi se montra fort zélé ainsi que les « Maëstri della chiesa » (interprètes, catéchistes).

Le Père Louis d'Assise n'avait d'ordinaire qu'un ou deux compagnons. Il y avait à Loanda un frère (Elias de Turin). Il mourut à Loanda au mois de juillet 1815.

31 mars 1949.
Mgr J. Cuvelier.

Archives de la Propagande, *Scritt. rif., Congo*, vol. VI; lettres 25.11.1802; 1.6.1803; 30.5.1815; 22.11.1815.